
Frau Zwicker berichtet über den aktuellen Zeitplan bezüglich der Errichtung der 

Ersatzschule sowie über die Fassadengestaltung der KGS Merl. 
 

Die Präsentation ist im Ratsinfosystem abrufbar. 


